

CENA ANUAL

Fundación Sida-Maule organiza cena para recaudar fondos para clínica de testeo de VIH

Director Ejecutivo. Michael Díaz, explicó que, campaña también implica contar con mecanismos de sensibilización social, comunitaria y política sobre la enfermedad.

TALCA. Con la idea de reunir los recursos necesarios para trabajar en la remodelación e implementación de las dependencias en las que funcionará la primera Clínica Comunitaria de testeo rápido de VIH de la Región del Maule, que estará ubicada en la ciudad de Talca, la Fundación SIDA Maule está organizando su cena anual para el 27 de mayo. La ONG cuenta con un inmueble cedido en comodato por cinco años por parte de Bienes Nacionales, gracias a las gestiones

realizadas por la gobernadora regional Cristina Bravo. El lugar requiere de una remodelación completa para la atención de los usuarios y responder a todos los requerimientos sanitarios dispuestos por las autoridades de salud. El director Ejecutivo de la Fundación, Michael Díaz, explicó que en los últimos años ha habido un aumento sostenido de casos de VIH, principalmente en jóvenes, "por ello, es fundamental que todos los esfuerzos se fortalezcan. Es necesario además destrabar la

atención que se está brindando actualmente en los centros de salud...Claramente, el sector público no está dando abasto para poder satisfacer las múltiples necesidades que tienen las poblaciones claves o más vulnerables", sentenció.

INVITACIÓN

Díaz, informó que la actividad consiste en una cena benéfica, a la cual ya han sido invitadas las autoridades políticas regionales y que se desarrollará a las 20:00 horas en "Quinta la Chanchá", ubicada en 2 Oriente #1339 de la ciudad de Talca y en la que se espera también la participación de actores privados. "Este es un esfuerzo inédito que se

implementa en nuestra región, el de poder contar con un centro especializado para el diagnóstico oportuno del VIH, que no solo trabajará en el testeo, sino además en la entrega de medicamentos y consejería para los usuarios, por ello, el llamado que hace la Fundación es a los parlamentarios, constituyentes y al sector privado a que se sumen de forma generosa a estos esfuerzos que se están implementando y que nos van situando como una región pionera en la respuesta del VIH", afirmó Díaz.

SENSIBILIZACIÓN

El representante del organismo, agregó que este tipo de espacios de participación y apoyo, permi-



La cena benéfica se realizará el 27 de mayo, desde las 20:00 horas, en "Quinta la Chanchá", ubicada en 2 Oriente #1339 de la ciudad de Talca

ten reducir el estigma y la discriminación hacia las personas que padecen la enfermedad. "Además de generar una instancia de sensibilización y educación comunitaria...Por ello, esta campaña va más allá de reunir recursos financieros, también implica contar con mecanismos de sensibilización social, comu-

nitaria y política entorno a esta grave amenaza a la salud pública".

Por su parte, Alberto Inzulza, vocero del organismo recaló que, "dar respuesta al VIH implica salvar vidas y si trabajamos en conjunto vamos a lograr las metas de erradicarlo de aquí al 2030".